



**ERICK ALEJANDRO CHANTIRI
SOLÍS
ENFERMERIA
UNIDAD III
PATOLOGÍA DEL NIÑO Y
ADOLESCENTE**

PADECIMIENTOS FRECUENTES

HIDROCEFALIA

La hidrocefalia es la acumulación de líquido dentro de las cavidades (ventrículos) profundas del cerebro. El exceso de líquido aumenta el tamaño de los ventrículos y ejerce presión sobre el cerebro.

Síntomas

Los signos y síntomas de la hidrocefalia varían en cierta medida según la edad de aparición.

Bebés

Algunos de los signos y síntomas más frecuentes de hidrocefalia en lactantes son: Cambios en la cabeza
El líquido cefalorraquídeo es producido por los tejidos que revisten los ventrículos del cerebro. Fluye a través de los ventrículos mediante canales interconectados. El líquido finalmente fluye a través de espacios que rodean el cerebro y la médula espinal. Es absorbido principalmente por los vasos sanguíneos en los tejidos que se encuentran cerca de la base del cerebro.

Signos y síntomas físicos

Vómitos
Somnolencia
Irritabilidad
Alimentación deficiente
Convulsiones
Ojos fijos hacia abajo (en puesta de sol)
Deficiencia en el tono y la fuerza muscular
Respuesta deficiente al tacto
Crecimiento deficiente Niños pequeños y niños mayores

EPILEPSIA

La epilepsia es un trastorno del sistema nervioso central (neurológico) en el que la actividad cerebral se altera, lo que provoca convulsiones o períodos de comportamiento y sensaciones inusuales, y, a veces, pérdida de la consciencia.

Cualquier persona puede padecer de epilepsia. La epilepsia afecta tanto a hombres como a mujeres de todas las razas, grupos étnicos y edades.

Los síntomas de las convulsiones pueden variar mucho. Algunas personas con epilepsia simplemente permanecen con la mirada fija por algunos segundos durante una convulsión, mientras que otras mueven repetidamente los brazos o las piernas. Tener una única convulsión no significa que tengas epilepsia. Para un diagnóstico de epilepsia se necesita al menos tener dos convulsiones no provocadas.

Síntomas

Debido a que la epilepsia es causada por actividad anormal en el cerebro, las convulsiones pueden afectar cualquier proceso coordinado por este. Algunos de los signos y síntomas de convulsiones son:

Confusión temporaria
Un episodio de mirada fija
Movimientos espasmódicos incontrolables de brazos y piernas
Pérdida del conocimiento o consciencia
Síntomas psíquicos, como miedo, ansiedad o déjàvu